



1980 11 le 11 Ne vous attachez qu'à votre être

« Des Sages et des Saints, il y en a partout, mais ils aspirent toujours à l'existence, ils veulent prolonger l'état d'être.

Combien de temps devrais-je poursuivre cet état : veille et sommeil profond ... veille et sommeil profond ?

Tant que ce cycle se poursuit la connaissance consciente est présente.

Avez-vous déjà rencontré quelqu'un de fatigué de cette alternance d'états de veille et de sommeil profond ?

Dans l'état de veille vous vous livrez à un grand nombre d'activités et quand vous êtes fatigués vous vous endormez.

Quel avantage ce cycle répétitif peut-il vous apporter ?

Visiteur : il est dit : « Rares sont ceux qui apprécient l'habileté de Dieu » Quelle est cette habileté de Dieu ?

« Quel est ce Dieu ? ...

Si vous vous intéressez à l'habileté, interrogez celle de vos parents, s'ils en avaient eu un peu plus vous ne seriez pas là.

Vous avez créé un Dieu, parce que vous avez besoin de quelqu'un auprès de qui aller mendier et vous faire consoler, c'est cela que vous appelez spiritualité !

Visiteur : Je ne crois pas à ces sortes de Dieux. J'ai la conviction que Dieu est cette touche de « Je suis » dont parle Sri Nisargadatta Maharaj.

« Si vous aviez réellement compris et digéré ce que j'ai déjà dit vous ne remettriez plus les pieds dans cette maison. »

Visiteur : Si je vous ai bien compris je n'ai plus besoin de revenir ? ... Très bien, mais permettez-moi de vous demander ceci : concrètement n'est-ce pas comme...

« Qu'entendez-vous par concrètement ? »

Visiteur : même cela ... pour le comprendre que dois-je faire ?

« Faites ce que vous ne pouvez pas faire.

Ce monde d'illusion est une structure de concepts.

Je ne dois pas accuser le monde d'être la cause de mes douleurs, la seule cause de douleur est cette connaissance « je suis »

Quand cette connaissance était absente y avait-il plaisir ou souffrance ?

Si vous voulez rencontrer Dieu, plonger profondément en vous-même, c'est l'entrepôt, la réserve de tout ce qui est, la source de tout. »

Visiteur : Comment apparaît l'état des rêves ?



« Dans le sommeil profond il se produit un réveil apparent dans lequel « je suis », se sentant revenu dans la conscience, crée le monde du rêve.

Vous savez très bien comment vous en êtes arrivé à cette pagaille.

Interrogez-vous et demeurez tranquille !

Je vous le dirai encore et toujours, vous pouvez tourner et retourner autour du monde, personne ne vous apportera la réalisation.

Revenez en vous-même, dans votre Soi.

Abandonnez-vous, rendez vos concepts, rendez-vous à votre être ...

C'est l'unique moyen d'apprendre ce que vous avez besoin de savoir.

**Seul l'être pourra vous l'accorder.**

Quoi que vous puissiez formuler, la réalité sera toujours au-delà.

Ce qui existe est tôt ou tard condamné à disparaître et ce qui n'existe pas, n'existe pas !

**Au –delà de ces deux pôles il y a L'Absolu.**

Je vous fournis une connaissance qui se détruit elle-même – peut-on même l'appeler connaissance ... !

Mais vous ne la prenez pas !

Vous ne posez pas de questions, vous n'interrogez pas, vous suivez comme des aveugles les divers rituels de la spiritualité.

Après avoir écouté ces paroles virulentes vous pouvez ne plus vouloir revenir, cela n'a pas d'importance.

Allez vivre n'importe où, simplement soyez honnête et **ne vous attachez qu'à votre être.** »